
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA 1 

CURSO DE GRADUAÇÃO EM ARTES CÊNICAS 2 

REUNIÃO DO COLEGIADO  3 

19/08/2015 4 

 5 

Às dezesseis horas e trinta minutos do dia dezenove de 6 

agosto do ano de dois mil e quinze, na sala quatrocentos e 7 

dois do anfiteatro do Centro de Comunicação e Expressão 8 

da Universidade Federal de Santa Catarina, teve início a 9 

reunião ordinária do colegiado do curso de graduação em 10 

Artes Cênicas com a presença dos professores: Janaína 11 

Träsel Martins, Maria de Fátima de Souza Moretti, Priscila 12 

Genara Padilha e Sergio Nunes Melo; dos técnico-13 

administrativos em educação: Gabriel Guedert, Guilherme 14 

Rosário Rotulo, Rachel Teixeira Dantas e Ricardo João 15 

Magro; dos representantes discentes Cesar Manara e 16 

Arthur Dobler. A professora Elisana De Carli justificou a 17 

ausência. Foi colocada em votação a participação de 18 

Arthur, representante discente suplente, com direito à voz. 19 

A participação foi aprovada por maioria. O primeiro ponto 20 

tratou do pedido da professora Janaina Martins de retirada 21 

do pré-requisito da disciplina de Consciência Vocal. A 22 

professora justificou que a disciplina possuiu muita 23 

demanda de outros cursos e pode ser ministrada sem 24 

conhecimento prévio. A retirada do pré-requisito da 25 

disciplina Consciência Vocal foi aprovada por unanimidade. 26 

O segundo ponto de pauta tratou das solicitações de 27 

quebra de pré-requisitos. O colegiado analisou caso a 28 

caso. Nilo Corrêa, deferido; Serri Gomes Planella, deferido; 29 

Pedido de reconsideração de Telémakos Gandash Endler, 30 

indeferido por maioria; Jhonatan Carrara, deferido; Daniel 31 

Akira Omezaua, deferido; Lucas Zuchetto de Oliveira, 32 

deferido; Leonardo Campos, verificar possibilidade ad 33 

referendum; Maria Fernanda Pacheco, verificar 34 

possibilidade ad referendum. O representante discente 35 

Cesar sugeriu uma discussão acerca da avaliação dos 36 

docentes do curso, a proposta do Centro Acadêmico é de 37 



que as avaliações sejam por disciplina e em horário de 38 

aula. A sugestão é que seja elaborada uma proposta 39 

embasada para futura discussão. Sem mais nada para o 40 

momento, eu Ricardo João Magro, assistente em 41 

administração, lavro a presente ata que segue assinada 42 

pelo presidente do colegiado e por mim. 43 
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